



DONANTES DEBEN ACERCARSE AL HOSPITAL NAVAL.

Oficial naval en riesgo vital tras atropello andando en bicicleta

Un teniente 1° de la Armada resultó herido de gravedad luego de ser atropellado mientras se desplazaba en bicicleta en la comuna de Quintero.

Según información policial, el hecho ocurrió durante el fin de semana cuando el uniformado de iniciales M.A.Z.S., de 33 años se encontraba en la ruta F-190, donde el oficial

habría estado entrenando junto a un equipo deportivo de la institución castrense.

En ese contexto, y según la información recabada por personal de Carabineros, el conductor de iniciales H.R.G.M., de 67 años habría intentado adelantar al grupo de ciclistas, momento en que la víctima habría perdido el con-

trol de la bicicleta cayendo en la ruta y siendo arrollada por el conductor.

Tras ello, el funcionario afectado -dotación de la Dirección de Telecomunicaciones de Valparaíso- fue trasladado hasta el Hospital Naval, donde fue diagnosticado con fracturas que lo mantienen en riesgo vital.

Por instrucción del fis-

cal de turno, la Siat de Carabineros quedó a cargo de los peritajes.

En paralelo, amigos del afectado iniciaron en redes sociales una campaña de donación de sangre, trámite que debe realizarse en el mencionado hospital a nombre de Mauricio Zamora Suárez entre las 08:00 y las 16.00 horas, de lunes a viernes. 🇨🇱